

子どもたちの様子



1月なかよしだより

そらまめ東あづま駅前
Tel 03-6657-0936

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひいたします。

1年あつという間でしたね。この時期は、子どもも大人も寒さで咳やら鼻水がたくさん出ますが、子どもはそんなことお構いなしに元気よく走り回ります。この1年も病気をしないで元気に過ごしてほしいですね。



今月のねらい

- 寒さに負けず冬を乗り切る
- たくさん食べ、たくさん寝て、丈夫な体を作る。

今月のうた♪

- ・エビカニクス(ダンス)
- ・ディズニ一体操(ダンス)

他



1月

5-9日

27日

30日

身体測定
誕生日会
避難訓練



ひよこ組（0歳児）

この数か月でお友だちがたくさんになり、高月齢児・低月齢児でそれぞれ普段見せる姿に違いがあり、その分その日見せる成長の姿がはっきりと分かります。リズムに乗ったり、手遊びを始めるとマネをしてくれたり、「何しているんだろう?」、「これはなんだろう?」というような眼差しでじーっと見つめたり興味を示しています。

うさぎ組（1歳児）

お友だちがたくさんになり、とても賑やかになりました。今までなかったことが、周りに流れやすくなったりしている部分もありますが、自分たちよりも小さいお友だちがいることで、色々な感情が芽生えたように見えたり、お話が上手になり、自分の名前が言えたり、危ないことを止めてくれたり、成長を感じられます。

ぱんだ組（2歳児）

この保育園での生活が残り数か月となったお兄さん・お姉さんたち。この1年でお話が上手になったことはもちろんのこと、自分で手を洗ったり、うがいをしたり、着替えたりなど数えきれないほどできるようになりました。惜しいなとか諦めるのが早いなと思うこともあります。本人たちなりに1回は挑戦しようとする心がとても素敵だなと思います。いっぱい食べて、いっぱい寝て残りの月日を風邪を引かず元気にきてほしいですね。

クッキング

12月のクッキングは「クッキー作り」に挑戦しました♪

いつもの子ども用エプロンや三角巾を付けて大変身！小麦粉などの材料を入れて一生懸命手でこねました！普段、保育園では粘土遊びをしていないので、こねるということが初体験の子も？形を整えて焼き上げた物をおやつで食べました！よく焼けて、香ばしい匂いがお腹を空かせます！



年2回お願いしております園児健康診断の提出が2月に予定されています。
詳細は後日配布致します。

